

JESÚS CARRASCO, AUTOR DE ‘INTEMPERIE’, PRESENTA EN LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA SU ÚLTIMA NOVELA, ‘LLÉVAME A CASA’

Enmarcado en el ciclo Encuentros Planetarios, el acto, cuyas entradas ya están disponibles, tendrá lugar en el CAC Málaga este jueves, 17 de junio, a las 18.30 horas

Tras el éxito de su debut literario, el autor extremeño aborda en su tercer libro los lazos y distancias familiares, la responsabilidad de ser hijos y las consecuencias de asumirla

14/6/2021.- La Fundación Rafael Pérez Estrada, en colaboración con Grupo Planeta y con el CAC Málaga, invita a Jesús Carrasco a una nueva sesión de su ciclo Encuentros Planetarios; una charla con Ana Cabello, gerente de la Fundación, que tendrá lugar este jueves, 17 de junio, a las 18.30 horas en el salón de actos del CAC Málaga. El escritor extremeño presentará ‘Llévame a casa’ (Seix Barral, 2021), su tercer libro tras ‘La tierra que pisamos’ (Premio de Literatura de la Unión Europea 2016; Seix Barral, 2016) e ‘Intemperie’ (Seix Barral, 2013), la exitosa y aclamada novela con la que irrumpió en el panorama literario (I Premio Libro del Año otorgado por el Gremio de Libreros de Madrid, el Premio de Cultura, Arte y Literatura de la Fundación de Estudios Rurales, el English PEN Award y el Prix Ulysse a la Mejor Primera Novela, entre otros) hasta llegar a ser traducida a una veintena de lenguas y a ser adaptada a la gran pantalla de la mano de Benito Zambrano en una película homónima (2019).

Las entradas para asistir al acto ya están disponibles en la plataforma Eventbrite, a la cual puede accederse a través del siguiente enlace: <https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentros-planetarios-jesus-carrasco-158873128805>

El protagonista de ‘Llévame a casa’, Juan, ha conseguido independizarse lejos de su país cuando se ve obligado a regresar a su pequeño pueblo natal debido a la muerte de su padre. Su intención, tras el entierro, es retomar su vida en Edimburgo cuanto antes, pero su hermana le da una noticia que cambia sus planes para siempre. Así, sin proponérselo, se verá en el mismo lugar del que decidió escapar, al cuidado de una madre a la que apenas conoce y con la que siente que solo tiene una cosa en común: el viejo Renault 4 de la familia.

De acuerdo con Jesús Carrasco, ‘Llévame a casa’ es su “novela de inspiración más autobiográfica”. En ese sentido, también él ha vivido en Escocia, cuya capital, Edimburgo, es uno de los escenarios del libro. El otro, casi como un polo opuesto, es Cruces, un pueblo ficticio del centro de España. Allí Juan ha de enfrentarse a su hermana y a su madre, con las que mantiene una relación cargada de reproches y silencios. El fallecimiento del padre le obligará a mirarlas y a mirarse de un modo que jamás hubiera

imaginado. “El dilema al que el personaje se enfrenta en la novela es tan habitual que prácticamente todos, en un momento u otro, tenemos que asumirlo: qué hacer cuando nuestros padres envejecen”, comenta el autor en un documento oficial de la editorial.

De forma mensual, los Encuentros Planetarios han permitido disfrutar en Málaga de autores de la talla de Clara Sánchez, Isaac Rosa, Almudena Grandes, José María Pérez Peridis, Lorenzo Silva, Ricardo Menéndez Salmón, Gonzalo Giner, Javier Sierra, Carmen Posadas, Juan Bonilla, Ignacio Martínez de Pisón y María Dueñas, entre otros. Con este encuentro la Fundación Rafael Pérez Estrada culmina hasta el próximo septiembre uno de los ciclos con más éxito de su programa cultural.

JESÚS CARRASCO

Jesús Carrasco nació en Badajoz en 1972 y en 2005 se trasladó a Sevilla, donde reside en la actualidad. ‘Intemperie’ lo ha consagrado como uno de los debuts más deslumbrantes del panorama literario internacional, y ha sido galardonada con el Premio Libro del Año otorgado por el Gremio de Libreros de Madrid, el Premio de Cultura, Arte y Literatura de la Fundación de Estudios Rurales, el English PEN Award y el Prix Ulysse a la Mejor Primera Novela. Ha quedado finalista del Premio de Literatura Europea en Holanda, del Prix Méditerranée Étranger en Francia, y de los premios Dulce Chacón, Quimera, Cálamo y San Clemente en España. Elegida como Libro del Año por ‘El País’ en 2013 y seleccionada por ‘The Independent’ como uno de los mejores libros traducidos de 2014 en Reino Unido, ‘Intemperie’ ha sido traducida a una veintena de lenguas y ha sido adaptada al cine por Benito Zambrano. Su segunda novela, ‘La tierra que pisamos’ (Seix Barral, 2016), ha sido galardonada con el Premio de Literatura de la Unión Europea 2016.

CONVOCATORIA

Fecha: jueves, 17 de junio de 2021

Hora: 18.30 horas

Lugar: Salón de actos del CAC Málaga

DATOS DE CONTACTO

Isabel Bellido

Comunicación

617 059 670

hola@fundacionrafaelperezestrada.com